



ASSEMBLÉE NATIONALE

11ème législature

médecine scolaire et universitaire

Question écrite n° 7052

Texte de la question

M. Jacques Péliissard appelle l'attention de M. le ministre de l'éducation nationale, de la recherche et de la technologie sur l'absence de création de postes de médecins scolaires dans le projet de budget de son ministère et le recours mal ressenti à des vacances. Véritable spécialité, la médecine scolaire est un domaine pointu où une excellente maîtrise du système éducatif, de son fonctionnement, une bonne connaissance de la population scolaire sont indispensables. Véritable spécialité, la médecine scolaire est un domaine pointu où une excellente maîtrise du système éducatif, de son fonctionnement, une bonne connaissance de la population scolaire sont indispensables. Les candidats à cette spécialité sont nombreux et les postes pourraient, semble-t-il, être pourvus. Dès lors, si cette décision, qui risque d'apparaître comme un manque de reconnaissance à l'égard de cette profession, est confirmée, il souhaite savoir quelle en est la motivation.

Données clés

Auteur : [M. Jacques Péliissard](#)

Circonscription : Jura (1^{re} circonscription) - Rassemblement pour la République

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 7052

Rubrique : Enseignement

Ministère interrogé : éducation nationale, recherche et technologie

Ministère attributaire : éducation nationale, recherche et technologie

Date(s) clé(e)s

Question publiée le : 1er décembre 1997, page 4299

Question retirée le : 2 février 1998 (Retrait pour cause de question identique)